

#SÜD 11. Juli 2016

EVG Infogrillen im ICE Werk München

„Feuer frei und Grill an“ hieß es am 07.07.16 ab 11:30 Uhr im ICE Werk München. Die EVG Betriebsgruppe Fernverkehr München hatte ein großes Infogrillen für alle Kolleginnen und Kollegen organisiert.



„Feuer frei und Grill an“ hieß es am 07.07.16 ab 11:30 Uhr im ICE Werk München. Die EVG Betriebsgruppe Fernverkehr München hatte ein großes Infogrillen für alle Kolleginnen und Kollegen organisiert.

Bei bestem Sommerwetter gab es lange Schlangen an unserem Grill, wo schon die leckeren Bratwürste und Steaks auf die Kolleginnen und Kollegen warteten. Für etwas Abkühlung bei der Hitze sorgten zusätzlich ein schattiges Plätzchen unter dem Pavillon und frisches Wasser.

Natürlich war die EVG, zusammen mit dem Fonds soziale Sicherung, mit einem Infostand vor Ort, an dem es jede Menge neue Informationen zu Leistungen der EVG gab. Besondere Aufmerksamkeit erzeugte vor allem der neue Brillenzuschuss des Fonds in Höhe von 300 € alle 2 Jahre, der vielen Kolleginnen und Kollegen noch völlig unbekannt war. Die EVG ist eben eine starke Gewerkschaft mit den besten Leistungen.

Als kompetente Ansprechpartner standen neben den Kolleginnen und Kollegen der EVG Betriebsgruppe auch der Betriebsrat, die EVG Gewerkschaftssekretäre und die Kollegin vom Fonds für alle Anliegen und Fragen Rede und Antwort.

Ein riesengroßes Dankeschön geht aber besonders an die Kolleginnen und Kollegen der EVG Betriebsgruppe, die mehrere Tage für die Organisation ihre Freizeit opferten und diese Veranstaltung erst zu dem machten was sie war. Die nächste Aktion ist schon in Planung. EVG – Wir leben Gemeinschaft!